



献花台に白菊を手向け、戦没者の冥福を祈る参列者

平和の尊さを語り継ごう

市戦没者追悼式

市戦没者追悼式が10月20日、西根地区市民センターで行われました。式には、関係者や遺族ら約220人が出席。田村正彦市長をはじめ、来賓による追悼の辞の後、出席者は恒久平和を祈りながら、戦没者を悼む思いを胸に献花しました。式終了後には、大船渡市遺族会会長甘竹勝郎氏による特別講演会も実施。甘竹氏は、戦没者遺族として自身の体験や抱えてきた思いなどを通して、平和の尊さを語りました。

互いの理解を深めよう

市生涯学習推進大会

市生涯学習推進大会が9月26日、松尾コミュニティセンターで開かれました。市PTA連絡協議会研修会との併催で、会場には、200人を超す教育関係者や保護者らが来場。大会では、大阪大学大学院の小野田正利教授(教育学)が『子どものために手をつなぐ』と題し、講演を行いました。小野田教授は「要望と苦情は、立場と価値観の違いから生まれます。よく話し合い、子どもを伸ばすことを考えましょう」と、来場者に訴え掛けました。



壇上で講演する小野田正利教授

体を動かし元気に生活

市老人クラブ「女性の集い」

市老人クラブ「女性の集い」が10月15日、西根地区市民センターで開催されました。集いには、約300人が出席。(株)マツムラ健康館の松村諭氏が『10歳若返る健康法』と題し、講演を行いました。松村氏は、簡単な体操方法などを紹介した後、「近年、体を動かさないことから全身の機能が低下する生活不活発病が高齢者に増えています。適度の運動は万能薬、体を動かす習慣を持ちましょう」と、呼び掛けました。



松村氏が簡単な体操方法を紹介

日頃の練習の成果披露

市小学校音楽発表会

市小学校音楽発表会が10月8日、市総合運動公園体育館で開催されました。発表会には、10校約430人の児童が参加。参加者全員で「もみじ」を合唱して、開会しました。各校の児童は、衣装を揃えたり、振り付けなどを交えたりして、計24曲目の合唱や鼓笛、太鼓の演奏などを披露。会場の児童は、他校の発表に真剣に耳を傾け、練習の成果を立派に披露した発表校に、大きな拍手を送っていました。



田山小学校は手を大きく上げながら合唱を披露



コース脇からの声援を受け、ゴールを目指しました

障害物越え頂点目指す

第9回フィールドXレース

第9回フィールドXレースが9月27日、市総合運動公園多目的運動広場で開催されました。大会は、障害物のあるコースのゴールタイムを競うもので、約450人が出場。200mを走る短距離部門と全長2〜3kmを周回する長距離部門の2部門を年齢別などに分けて、順位を競いました。コース上には、丸太や分岐点などが待ち構えており、選手たちは、障害物を飛び越えたり、避けたりしながら、タイムを競い合いました。

一致団結でエンジョイ

第9回あしろオリンピック

第9回あしろオリンピックが10月4日、安代小学校グラウンドで開催されました。あしろオリンピックは、2年に1度の開催で、当日は、安代地区住民や地区関係者ら約600人が参加。参加者は、リレーに綱引き、徒競走とさまざまな競技に爽やかな汗を流しつつ、地区内の親睦交流を楽しみました。なお、結果は次の通りです(●内の数字は順位)。
①田山二区②浅沢③田山一区



リレー走では、勢い余って転倒する人も

すなっぶギャラリー



希望郷いわて国体ライフル射撃競技リハーサル大会を開催(10月12日、田山射撃場)



震災復興支援スポーツ少年団交流大会in八幡平2015を開催(9月27日、松尾総合運動公園)



第5回七時雨温泉収穫祭でマスのつかみ取りが行われました(10月4日、七時雨温泉)



八幡平紅葉まつりで木彫りのチェーンソーアートが披露されました(10月18日、県民の森フォレストアイ)



(有)ソフトハウスタカハシ【高橋智社長】が市へ防犯カメラ4台を寄贈(10月16日、市役所)